

## SEGUNDA DIVISION

## El Calvo Sotelo, en

## un gran momento

Fue superior al Oviedo, al que ganó por 3-0

Arretio: "El Calvo Sotelo extraordinario, los míos muy mal".- Rafa: "El equipo ha demostrado una vez más hallarse en excelente forma física y de juego"

Puertollano (De nuestro corresponsal, Fran). C. Sotelo, 3 (Posada, Portilla y Fábregas); Oviedo, 0.

C. Sotelo: Espinosa; Gabiola, Marín, Astorga; Iturriaga, For-lla; García, Posada, Fábregas, Argacha y Hernández.



storga, uno de los hombres más regulares del Calvo Sotelo

Oviedo: Mesa; Marigil, Domech, Juan Manuel; Icazuriaga, Manolet; Elósegui, Matute, Quiñones, Achuri y Fidalgo.

Ruiz Casasola hizo un buen arbitraje. Los jueces, Naranjo y Hernández, bien en general, aunque uno de ellos tuvo algunos errores.

En los primeros minutos, Hernández saca al córner en corto hacia Iturriaga, éste devuelve la pelota, Hernández centra y Posada, de cabeza, lleva el balón a la red. A los 4 minutos, Portilla, desde lejos, bombea sobre puer. Mesa coge la pelota, pero se va de las manos y entra manteniendo en las mallas.

Argacha entra en el área y zancadilleado, pero continúa en posesión de la pelota, el árbitro concede la ley de la ventaja, pasa a Fábregas y éste concede el tercero.

Destacados: Por el C. Sotelo, Marín, Astorga, Iturriaga, Portilla, R. García, Hernández y Posada.

Por el Oviedo, Manolet, Juan Manuel, Fidalgo, Icazuriaga y Quiñones.

Córners: Ocho a favor del Calvo Sotelo por tres en contra.

El partido netamente de color rojo. El dominio y la iniciativa respondieron siempre al Calvo Sotelo, salvo en los minutos finales y en algún contraataque. Fue uno de los mejores partidos del C. Sotelo ante su público. Y no porque el Oviedo fue un mal equipo, sino porque el Calvo Sotelo fue, hoy, muy superior. Lástima que no haya más partidos por delante, pues es ahora cuando el equipo se encuentra en un gran momento. Apenas el Oviedo, situaciones de

peligro real; y es que la defensa local estuvo a una altura incommensurable, con un Marín en plenitud de forma, de colocación y la anticipación; un Astorga, que es un valladar; y un Gabiola, muy eficaz, incluso en el ataque por su banda. Como los medios actuaron con precisión e inteligencia, dominaron el centro del campo. Y, adelante, García, volvió por sus fueros, Hernández como siempre, inquietante; y Posada, bulidor y disparador como en sus mejores partidos. Argacha, muy trabajador. Y el mismo Fábregas, pese a sus fallos, es hombre de voluntad y marcó un gol con mucha oportunidad.

Aparte de los goles, hubo otras jugadas interesantes. Así, al minuto de juego, Elósegui quedó solo ante Espinosa, pero, afortu-

nadamente, echó fuera la pelota. Luego Posada y Hernández ensayan el disparo. A los 16 minutos, cesión apurada de Manolet y Mesa tiene que enviar de puño a córner. Tras otro tiro de Posada, Icazuriaga remata fuera. Luego, García estrella un tiro en la escuadra.

En la segunda parte, tras el tercer gol, otro tiro de García sale ligeramente alto. A los 28, Astorga cede un poco apuradamente, Elósegui queda con la pelota en la raya de gol, centra y Achuri lanza fuera, junto al poste. A los 30; buena entrega de Fábregas a Hernández, que cruza demasiado la pelota. A los 31, cuando se escapaba Elósegui, Astorga le agarra fuera del área, con el fin de evitar la jugada y

(Pasa a séptima página).

## El Santander venció apuradamente al Rayo Vallecano (1-0)

Se jugaba mucho el equipo montañés

SANTANDER. (Servicio especial para ALARCOS).

Real Santander, 1 (Docal); Rayo, 0.

SANTANDER: Corral; Zamanillo, Colino, Chisco; Paquito, Zoco; Gento II, Antonio, Docal, Raba y Jiménez.

RAYO: Mendieta; Flores, Fernández, Benito; Herrero, Echarri; José Luis, Echezarra, Aparicio, Iriarte y Bua.

Arbitró con errores y sin autoridad, el asturiano Villa.

Se esperaba más calidad en este encuentro puesto que la fama de que venía precedido el Rayo Vallecano, así lo hacía presagiar. Sin embargo, en la tarde fría y desagradable del Sardinero, cundió el aburrimiento. La tarde no se animó ni aún sabiendo a lo que se exponía el Real Santander caso de dar un tropezón. Al Santander le convenía ganar el partido. Era imprescindible la victoria si quería zafarse, al menos por el momento, de la zona de peligro de la promoción. De ahí que los espectadores esperaran mayor afán de lucha. Sin embargo, no fue así. El Santander no es que jugara nervioso por la circunstancia que le rodeaba, no. Es que jugó mal, deslavazadamente y como el Rayo, que no se jugaba nada en la empresa, no ponía tampoco alma en la confrontación, ésta, resultaba aburrida y sosa. Si a esto unimos el estado del tiempo, pues se comprendió que el público del Sardinero estuviera pronto al bostezo esta tarde.

El Rayo planteó, no una de-

fensiva férrea, pero sí una táctica precautoria para mantener el empate o a lo sumo un tanteo que no escandalizara a la afición de Vallecas. Y se salió con la suya. Sin emplearse a



Iriarte se destacó en las filas del Rayo

fondo ni con contundencia sin avanzar en demasiadas ocasiones sus peones, lo que confirmaba sus propósitos, supo sujetar a los delanteros santanderinos que, desde luego, aunque supieron acercarse a la zona rayista, no lo hicieron con sentido práctico, de ahí que de nada sirviera el intenso dominio a que los montañeses tuvieron sometidos a sus visitantes de turno.

La presión jamás fue ago-

biante, y no porque el Rayo no permitiera que los hombres de la vanguardia santanderina se les echaran encima, sino que éstos no supieron, nunca, hacerlo. Por eso y nada más que por eso se consiguió ese solitario gol que dio el resultado tan exiguo.

El gol lo marcó Docal a los 13 minutos de la segunda parte, culminando así una jugada personal, que arrancando desde medio campo llegó a la puerta y fue rubricada con una gran ovación, puesto que, además de ser lo más notable de la tarde, venía a premiar aquella presión local que hasta entonces no había obtenido fruto y, sobre todo, si se mantenía el marcador local inédito, alejaría al Santander del peligro de la promoción.

Fero no hubo más cosas dignas de aplauso en toda la tarde. El Rayo se conformó con el resultado y, por tanto no luchó, sino timidamente, para lograr el empate y si para que su puerta no se viera nuevamente perforada.

Jiménez fue el más animador de la delantera, aunque sin fruto. Le siguen en méritos Chisco que cortó perfectamente los débiles intentos rayistas; Zozo que fue el que suministró cuero a sus delanteros con más sentido y Antonio que con Jiménez merodeaba con más frecuencia los dominios de Mendieta.

Por el Rayo, los más distinguidos fueron con Mendieta, Echezarra, incisivo y peligroso, Iriarte y la defensa.

## Otros partidos de Segunda División

VIGO. (Servicio especial para ALARCOS).

Celta, 1 (Suco); Valladolid, 1 (García).

Celta: Martín; Pedrito, Lasheras; Herminio; Ribón, Manolito; Lavanderas, Silvestre, Abel, Roberto y Suco.

Valladolid: Aguilar; De la Cruz, Marañón, Quique; Melo, García; Lampín, Redondo, Morollón, Tejedor y Alonso.

Arbitró el sevillano Varas, regular.

Se jugó el domingo en Vigo uno de los peores partidos de la temporada. Un partido que fue pródigo en incidentes que, afortunadamente no revistieron demasiada importancia, pero que hicieron intervenir repetidas veces a los masajistas.

El primer tanto lo marcó el Celta, por mediación de Suco, a los 18 minutos. El empate lo consiguió el Valladolid, en una jugada personal de García, después de burlar a varios contrarios.

Pedrito y Quique destacaron por las brusquedades. De los demás, ni uno.

EN GIJÓN EMPATO EL TORRELAVEGA

Gijón. (Servicio especial para ALARCOS).

Gijón, 0; Torrelavega, 0.

Gijón: García-Cuervo; Cárdenas, Alonso, Uribe; Alberto, Valdés; Montes, Pocholo, Solabarrista, Félix y Amengual.

Torrelavega: Cardoso; Rodríguez I, Gómez, Susi; Rodríguez II, Carlos; Melero, Resque, Gradín, Acero y Latatu.

Arbitró el señor Urrestarazu, del Colegio vizcaíno, excelente en el primer tiempo y mal en el segundo.

Gracias a la defensa rabiosa que el Torrelavega hizo de su marco, el Gijón que, de todos modos hizo un partido flojo, sin que la delantera supiera aprovechar los balones que recibía de sus líneas de atrás, perdió un positivo valiosísimo para su pugna con la Real.

Sin embargo aún pudo vencer

el equipo local, ya que varios balones fueron rechazados o por el marco o en última instancia por Cardoso.

Cárdenas fue el mejor del Gijón. Por el Torrelavega, Carlos, Cardoso y Rodríguez I.

OPORTUNA VICTORIA DE LA REAL EN BURGOS

Burgos. (Servicio especial para ALARCOS).

Burgos, 0; Real Sociedad, 2 (Arregui y Urreisti).

Burgos: Payno; López, Zamora, Lolis; Amavisca, Sistiaga; Iturriaga, Menchaca II, Goyarán, Azurmendi y Castañón.

Real Sociedad: Zubizarain; Gorriti, Martínez, Ormaechea; Lasa, Lema; Urreisti, Arzac, Arregui, Mendiluce y Boronat.

Arbitraje deficiente del colegiado señor Camacho, que fue abroncado en numerosas ocasiones. No apreció los fueras de juego, escamoteó un penalty en el área donostiarra y anuló un gol al Burgos, sin motivo aparente.

El Burgos podía haberse adelantado en el marcador en la primera parte, pero su vanguardia fue, en todo momento ineficaz. El dominio local, por tanto no tuvo consecuencias por esta causa. En la continuación, el dominio correspondió a los donostiarras que plantearon mejor el partido. Un minuto antes de terminar el primer periodo, Arregui marcó el primer tanto. A los 29 del segundo, Urreisti lograba el segundo.

A los 30 minutos del primer tiempo, el árbitro expulsó a Amavisca.

Castañón marcó el gol fantasma de la tarde que el árbitro no concedió. Después, a los 43 minutos, Goyarán marcó otro tanto que el señor Camacho anuló también por supuesto fuera de juego.

EL LANGREO VENCIO EN EL ULTIMO MINUTO

La Felguera. (Servicio especial para ALARCOS).

Langreo, 1 (Oscar); Tenerife, 0.

Unión Popular: Giraldez; Jáuregui, Poladua, Cholo; Miranda, Penalver; Josélin, Nico, Oscar, Segadas y Candi.

Tenerife: Gómez; Morin, Seo, Godoy; Sánchez, Sicilia; Rabelo, Castro, Barrios, Gilberto y Lolín. Arbitró el señor Moreda del Colegio Gallego, que estuvo bien.

El partido destacó solo por la furia del ataque langreano y por la colosal actuación del portero visitante. Sin embargo esto no quiere decir que el partido fuera bueno. Ni mucho menos, fue rematadamente malo, puesto que la defensa visitante destruía todo el juego que llegaba a su zona y la delantera local llevaba balones al área enemiga pero deslavazadamente y sin orden ni concierto. Veinte córners lanzó el Langreo.

El tanto del partido, lo marcó Oscar en el último minuto de la primera parte, al rematar un tiro lanzado por Josélin.

GOLEADA EN PAMPLONA

Pamplona. (Servicio especial para ALARCOS).

Osasuna, 4 (Fanjul (2), Zabalza y Arenaza); Logroñés, 1 (J. María).

Osasuna: Luquin; Not, Ederra, Aguirre; Santamaria, Zabalza; Astrain, Beci, Fanjul, Pita y Arenaza.

Logroñés: Ilumbe; Ausaberri, Ortega, Fausti; Altuzarra, Cachicha; Nájera, Da Silva, Orío, José María y Cabezon.

Correcto arbitraje del colegiado gallego, señor Orellana.

El Osasuna no se empleó a fondo hasta la segunda parte. En cambio, el Logroñés puso afán y entusiasmo en la lucha. El primer tiempo terminó con empate a cero y fue mucho más aburrido que el segundo.

Fanjul marcó el primer tanto a los cinco minutos de la continuación al rematar de cabeza un centro de Astrain. Ocho minutos después, Zabalza logra el segundo al culminar una jugada de Beci.

José María marcaría para su equipo en el minuto 14, al tirar un castigo y colar habilidosamente el balón por encima de la barrera.

Arenaza marcó el tercero de tiro muy fuerte a los 36 minutos y el último llegaría por medio de Fanjul que puso feliz remate a una estupenda jugada de Astrain a los 44 minutos.

Ilumbe y Cachicha destacaron por el Logroñés y Beci, Astrain y Zabalza por el Osasuna.

EL FERROL DERROTO

AL INDAUCHU

El Ferrol del Caudillo. (Servicio especial para ALARCOS).

Ferrol, 4 (Gringo (2), Platas y Sornichero); Indauchu, 1 (Gallastegui).

Ferrol: Zumalave; Carlos, Arturo, Noriega; Igartua, Castell; Co-

(Pasa a cuarta página).